



Plan Principal de Servicios para el Desarrollo
Grupo de Trabajo 2 Reunión #4 - Resumen
Martes, 29 de octubre de 2024
11:00 a.m. – 2:00 p.m. PT
Reunión Virtual a Través Zoom

Participantes

Miembros del Grupo de Trabajo Presentes:

- Gloria Wong
- Alessandra Aldai
- Brian Zotti
- Dr. Larry Yin
- Carolina Navarro Garcia
- Kaitlynn Truong
- Katie Hynes
- Mariana Molina Nava
- Marie Poulsen

Facilitadores, Copresidentes y Lideres del Grupo de Trabajo Presentes

- Kecia Weller (Copresidente)
- Yvette Baptiste (Copresidente)
- Catherine Blakemore (Facilitadora)

Público Presente

Mas de 100 personas del publico asistieron a la reunión a través de videoconferencia Zoom.

Bienvenida y Presentaciones (diapositivas 1-4)

Kecia, copresidente del Grupo de Trabajo 2, abrió la reunión dando la bienvenida a todos. Dirigió una ronda de presentaciones para que todos los participantes pudieran compartir quiénes son. Kecia también repaso la agenda.

Revisar nuestro Proceso para Desarrollar “Grandes” Ideas y Recomendaciones y nuestro Progreso (diapositivas 5-6)

La copresidenta Yvette Baptiste presentó una visión general del proceso que el grupo de trabajo está utilizando para crear sus recomendaciones. También compartió más información sobre el cronograma de las reuniones del grupo de trabajo y las discusiones sobre diferentes prioridades.

Revisar nuestro Borrador de Recomendaciones para el Objetivo Universal 1: Facilitar que las personas obtengan los servicios genéricos que necesitan, cuando los necesitan. (diapositivas 7-21)

Catherine Blakemore, la facilitadora del Grupo de Trabajo 2, introdujo el primer tema de discusión, revisando las recomendaciones prioritarias restantes. Presentó a los miembros del grupo de trabajo Brian Zotti y Katie Hynes, quienes presentaron el borrador de la recomendación tres. La recomendación tres se centra en herramientas de evaluación universal y una única solicitud para obtener los servicios genéricos adecuados y mantener sus beneficios.

Katie explicó cómo las herramientas de evaluación ayudarán a detener las referencias cuando las personas no sean elegibles. Esto significa que las personas no tendrían que solicitar el servicio. También señaló que las herramientas necesitarían ser actualizadas para incluir nuevas reglas de servicio genérico o cambios en los beneficios. Dijo que esto es importante porque las reglas no solo cambian una vez al año, sino que cambian a lo largo del año.

Un miembro del grupo de trabajo comentó que la recomendación debería incluir fondos específicos y un puesto de personal dedicado a supervisar la situación. El miembro también recomendó asegurarse de que las personas que no eran elegibles pudieran recibir fondos de "brecha" de los centros regionales.

Brian proporcionó una descripción general de la aplicación única y cómo la tecnología podría ayudar a mejorar la experiencia de las personas que buscan obtener acceso a servicios genéricos. El grupo discutió las características que debe tener la plataforma para que sea fácil de usar y útil, entre ellas:

- Una plataforma estilo "TurboTax" que activa secciones en función de la información ingresada.
- Alertas y mensajes de texto para completar ciertas tareas.
- Un mecanismo seguro para proporcionar documentación relacionada con el estatus legal.

El grupo también discutió los apoyos de navegación que se trataron en la sesión de aprendizaje del 18 de octubre. Los miembros hablaron sobre la necesidad de navegadores pares independientes. El grupo observó que los navegadores deben estar al tanto y capacitados en las necesidades de diferentes culturas. También deben ser capaces de comunicarse en el idioma elegido por el individuo.

Desarrollar la Declaración del Problema para el Objetivo Universal 2: Hacer que las transiciones de vida sean más fáciles, mejores y a tiempo. (diapositivas 22-23)

El grupo de trabajo discutió los cambios y adiciones recomendados al borrador del objetivo universal dos. Se recomendó incluir transiciones y experiencias vitales adicionales como el matrimonio, el divorcio, el duelo, el cambio de carrera y el final de la vida.

Para informar la discusión sobre las transiciones, dos oradores compartieron sus perspectivas. Tim Jin es un defensor de sí mismo que trabaja para el Departamento de Servicios de Desarrollo en el equipo del Programa de Autodeterminación. También tiene experiencia personal con el Programa de Autodeterminación. Habló sobre las transiciones de la escuela secundaria a la universidad y al trabajo.

Marie Poulsen, miembro del grupo de trabajo, quien tiene años de experiencia sirviendo a niños pequeños con discapacidades, compartió perspectivas sobre las transiciones de Early Start a los servicios escolares. Luego, los miembros del grupo de trabajo discutieron los grupos de personas que se quedan atrás y los problemas que surgen durante los períodos de transición. La conversación identificó los siguientes temas para estar pendiente:

- Padres que no hablan inglés y no reciben apoyo en su idioma. Esto socava la confianza en el sistema.

- Familias inmigrantes que no están familiarizadas con los sistemas educativos de California.
- Familias sin hogar.

Revisar las Ideas “Grandes” del Objetivo Universal 2 (diapositivas 24-29)

Miembro del grupo de trabajo Dustlyne Beavers dio una presentación sobre la planificación centrada en la persona (PCP). Hizo un resumen de los planes centrados en la persona y explicó cómo son diferentes de los IPPs. Habló sobre cómo están diseñados para ayudar a las personas con transiciones grandes en sus vidas.

El grupo cerró con una revisión de las "grandes" ideas para el objetivo universal dos. Catherine señaló que la lista de la diapositiva 29 debía incluir planes centrados en la persona. Planteó la pregunta de qué más haría que las transiciones de la vida fueran más fáciles. Presentó un par de ideas e invitó a otras. Se formularon varios comentarios, entre ellos:

- Apoyar la toma de decisiones que proporciona una alternativa a la tutela
- Enfatizar las fortalezas basadas en modelos sociales sobre los déficits en los IPP y los IEP.
- Precaución al utilizar la plantilla del centro regional como solución, dadas sus restricciones.

Catherine le pidió al grupo que pensara más sobre las ideas específicas que les gustaría incluir en la lista. Indicó que el grupo de trabajo continuaría desarrollándolo con más detalle en la próxima reunión.

Próximos Pasos y Próximas Reuniones (diapositivas 30-31)

Los Copresidentes agradecieron a los Miembros su participación en la reunión. Catherine revisó los próximos pasos de esta reunión y repasó el plan para la próxima reunión del grupo de trabajo el 19 de noviembre. A continuación, revisó las fechas de la próxima serie de reuniones del grupo de trabajo y señaló la próxima reunión del comité de partes interesadas el 6 de noviembre.

Comentario Publico

Al final de la reunión, Catherine respaldo un periodo de comentarios públicos de 30 minutos. Un resumen de comentarios públicos está disponible con otros documentos de la reunión en la [página web del Plan Principal](#).

Materiales de la Reunión:

- Diapositivas de PowerPoint y otros documentos de la reunión están disponible en la: [página web del Plan Principal](#).